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La municipalité va installer onze nouvelles caméras mais réclame davantage de moyens pour prévenir 
les actes de délinquance. Photo d’illustration 

Visage fermé, Pierre Tacconi, le maire de Guénange, a reçu jeudi dernier les autorités judiciaires de 
l’État et de la gendarmerie pour l’organisation d’un nouveau Groupement Local du Traitement de la 
Délinquance (GLTD). 

Ce rendez-vous important a été convoqué par le maire après l’incendie de véhicules subi par la 
commune, l’occasion d’évoquer ce sujet en plus des affaires courantes. « On ressent un laisser-aller, 
l’État a toujours été un partenaire, mais là, on a le ressenti d’une gendarmerie pas assez présente sur 
le terrain » déplore le maire. 

« Ce sentiment d’insécurité reste toutefois à nuancer : le tableau n’est jamais aussi noir que ce que 
l’on pense, les chiffres de la gendarmerie sont bons, les enquêtes en cours avancent bien, le 
renouvellement de vidéosurveillance permet désormais d’extraire des images de qualité. » a-t-il 
poursuivi. 

En effet, si le maire soutient l’investissement de la gendarmerie, il lui demande cependant davantage 
de moyens afin de réduire encore ce genre d’incidents, même s’ils sont peu fréquents. 

La ville est d’ailleurs en plein programme pluriannuel d’investissement et bientôt onze nouvelles 
caméras viendront compléter ou améliorer le dispositif guénangeois, ce qui sonne comme le rappel 
que tout méfait commis ne restera pas impuni. 
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